

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Síntesis informativa

12 de febrero de 2025

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA RAZÓN	Rozones	Detienen a tres por asalto en Periférico	Respuesta inmediata y eficaz, nos hacen ver, la que tuvieron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, que encabeza Pablo Vázquez. Y es que resulta que el pasado 10 de febrero en pleno Periférico por medio de las cámaras de C5 y C2 se detectó un asalto a un automovilista al momento en que éste se llevaba a cabo. Tras un operativo policiaco fue detenido, junto a dos personas más.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Violencia escolar (y III) Carlos Ornelas	Auxilio escolar	La jefa de Gobierno, Clara Brugada, puso en marcha el programa Paz y Auxilio Escolar. Los servidores de Paz y Auxilio Escolar vestirán chalecos y gorras fosforescentes para que la comunidad escolar los ubique rápidamente. Serán vigilantes durante las salidas de clases. Son funcionarios de la Secretaría de Atención y Participación Ciudadana de la CDMX que se prestaron como voluntarios para esa tarea, o acaso no tan voluntarios. En caso de detectar alguna emergencia, éstos se comunicarán con la SSC o el ERUM o los juzgados cívicos.
EL GRÁFICO	Binoculares	Hechos No Dichos	La oficina de comunicación social del GCDMX estaba mandando ayer una tarjeta informativa en la que desmentía que los homicidios se hayan incrementado en la capital del país, incluso rechazaba que se manipulen u oculten datos relacionados con asesinatos cuando se reportaba un ataque armado en la colonia Narvarte, alcaldía Benito Juárez y un homicidio en la Gustavo A. Madero. Los hechos están en las calles, de ellos se informa todos los días, los dichos están en las tarjetas informativas.
LA CRÓNICA DE HOY	Punto y Seguido Juan Manuel Jiménez	No más Tragedias	La falta de planeación y ejecución efectiva por parte de las autoridades puede convertir operativos bien intencionados en tragedias. Un ejemplo doloroso es el caso New's Divine, en donde se cobró la vida de 12 jóvenes y dejando 16 heridos. En Coyoacán, vimos todo lo contrario. Las autoridades del gobierno capitalino, el Invea, la SSC de la CDMX y personal de la alcaldía Coyoacán, desalojaron las instalaciones de un edificio, en donde vendían alcohol ilegal.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	Toman cartas en el asunto Tabasco	El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch , se reunirá este miércoles con el gobernador de Tabasco, Javier May , quien, en medio de la ola de inseguridad y de violencia que azota a su entidad, ha acusado a Hernán Bermúdez Requena, quien fue secretario de Seguridad Pública de haber liderado el grupo criminal La Barredora , un brazo operativo del Cártel Jalisco Nueva Generación.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Si al desarme avanza en el país	Nos comentan que el programa " Si al Desarme, Sí la Paz " va viento en popa y se espera tener pronto la recolección de una tonelada de armas de fuego por todo el país.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Paso firme	La firma de iniciativas sobre seguridad por parte de la presidenta Claudia Sheinbaum marca un avance en la consolidación de una estrategia basada en inteligencia profesionalización .
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Gertz respalda liberación de Cienfuegos	El fiscal Alejandro Gertz Manero respaldó la postura con su ya conocido tono inflexible. "Esa afirmación es falsa", repitió una y otra vez, negando cualquier acuerdo con Washington sobre la liberación del general Salvador Cienfuegos .
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Un catálogo de falsedades	Y cuatro años después, las autoridades de Estados Unidos no han dicho ni hecho nada en el tema, retó ayer el fiscal Gertz a los aún escépticos por la forma en que los estadounidenses dejaron en libertad al general Salvador Cienfuegos en noviembre de 2020 .
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Los dejaron vivos	No es cierto, que el general Salvador Cienfuegos fue exonerado en Estados Unidos .
EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauleón	La mala memoria de Sheinbaum	La DEA había encontrado el nombre del general Cienfuegos las declaraciones de cerca operadores y lavadores de dinero de los Beltrán .
EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	Una verdad, una mentira; y una evidencia	El gobierno presume que ha disminuido los asesinatos. Pero en el discurso desaparece los desaparecidos . Ayer tocó mañanera con cifras o inseguridad.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Morena vs. Morena en Ley de Seguridad Interior	No ha pasado tanto tiempo desde 2017. Y aunque en inseguridad, el gobierno federal asegura que los índices delictivos (salvo extorsión) van a la baja , Morena pretende más militarización antes que menos.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA JORNADA	Editorial	Aranceles	El presidente Donald Trump firmó una nueva orden ejecutiva con la cual "simplifica" los aranceles a las importaciones de acero y aluminio en 25 por ciento.
MILENIO	Trascendió	Excluyen a periodista	Que la Casa Blanca prohibió a un periodista de AP cubrir el acto de Donald Trump con Elon Musk en la Sala Oval porque, argumentó, el estilo de la agencia no se alinea con la orden ejecutiva de cambiar el nombre del Golfo de México a Golfo de América.
EL HERALDO	Sacapuntas	Buen avance del bachelón	Muy en serio se tomó su encomienda el titular de la SICT, Jesús Esteva. A pocos meses de lanzar el programa Bachelón, hay 66% de avance en la Red Carretera Federal Libre de Peaje , con más de 187 mil baches atendidos.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Recolección de armas	La pacificación del país tiene nuevas cifras. En un mes, las autoridades federales, han recolectado 540 armas cortas y largas, 47 granadas y más de 28,000 cartuchos.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Nueva fecha estimada	Después de que se tenía estimada la puesta en operación del ramal del Tren Suburbano de la estación Lechería al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles en el año 2023, todo indica que será hasta finales del 2026 cuando esté en marcha, al menos.
Reforma	Templo mayor F. Bartolomé	Destitución	El gobernador de Zacatecas David Monreal destituyó al secretario de Finanzas de la entidad, Ricardo Olivares.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	En la CFE viven un infierno	Tras vivir con el impresentable del zar inmobiliario, Manuel Bartlett, los empleados estaban muy esperanzados en que Emilia Calleja, la nueva directora, por ser gente de "adentro", fuera más sensible a las necesidades de la CFE , pero no ha sido así, al contrario, ha ejercido un acoso laboral infernal a todo aquel que no forma parte de su equipo.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	¿Control de precios ficticio?	La bancada panista en el Senado de la República tomó la tribuna y emplazó al gobierno federal y fuerzas partidistas opositoras a la Cuarta Transformación a fijar el precio máximo para las gasolinas en 20 pesos por litro.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Cuando quisieron vetar a Mónica Soto	La magistrada Mónica Soto , presidenta del TEPJF que juzga "parciales" cuatro ministros y les pide abstenerse de votar el proyecto que Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena someterá mañana a consideración del pleno de Corte.

Síntesis informativa

12 de febrero de 2025

MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Mañaneras	Las mañaneras son las mañaneras, desde hace seis años y pico las conocemos, sabemos para qué sirven, para qué no.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	¿Autocracia estadounidense?	¿Puede la antigua y robusta democracia estadounidense volver una autocracia bajo Trump?
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Un conocido de México en tiempos de AMLO	El nuevo director de la DEA, Terry Cole , designado ayer por Donald Trump, es un conocido de México y especialista en el combate a la producción y tráfico de fentanilo.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Terry a cargo de la DEA	La formación gubernamental ofensiva contra México añadió ayer una pieza operativa sin sombra: Terrence Cole, llamado Terry, estará a cargo de la agencia estadounidense de control de drogas (la DEA).
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Calumnias	La embajada de China en México expresó que el gobierno de Estados Unidos debe responsabilizarse y admitir como propio el problema de consumo de fentanilo , en lugar de culpar "calumniar" a otras naciones por esa crisis, entre ellas a China.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Aguachicol	La cabeza de la nota captó inmediatamente mi atención: "Refinerías del Golfo rechazan petróleo mexicano con agua, en golpe Pemex".
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Morena pone, Morena quita	Nos trataron de vender, y lo siguen haciendo, la mentira de que esto era un ejercicio democrático. Si los ejecutivos y legisladores se elegían por voto popular, ¿por qué no los jueces?
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Necio ataque	Muestra del odio de Trump hacia nosotros es su decisión de cambiar el nombre al Golfo de México.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Aprieta Trump a México, ahora con la DEA	Donald Trump volvió a enviar un mensaje al gobierno mexicano con el nombramiento de Terrance C. Cole, "Terry Cole", como director de la DEA, la agencia estadounidense de combate a las drogas.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Suerte de Uriel, en manos de Claudia	En los primeros días de octubre, Uriel Carmona Gándara busco a la gobernadora Margarita González Sarabia, en un intento por hacer las paces entre la Fiscalía de Justicia de Morelos el gobierno del estado.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández Menéndez	Aranceles	Las respuestas que está teniendo el gobierno federal ante los aranceles y otras medidas de Donald Trump son acertadas y sensatas.
MILENIO	Atando cabos Denise Maerker	Separar al poder político del poder criminal	¿No quiere o no puede Claudia Sheinbaum mandar un potente mensaje de que durante su gobierno no se tolerará ninguna complicidad entre autoridades y crimen organizado?
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Guerra interminable	La guerra contra las drogas es un despropósito. El gobierno mexicano debería reconocer que esta continúa.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Rumores contra Cienfuegos	Como secretario de la Defensa Nacional, el general Salvador Cienfuegos se negó a coordinar al Ejército Mexicano con la agencia antidrogas de EU.

Síntesis informativa

12 de febrero de 2025

EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Los reyes del nepotismo	La cuatroté tiene incrustados a familiares y amigos en todas las esferas y niveles de gobierno. Apellidos como Batres, Alcalde, Monreal Salgado, Gallardo, Jara, alimentan las críticas en ese sentido.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	Blanco, parece chiste, pero es anécdota	Se cumplirá la ley en el caso de Cuauhtémoc Blanco. El nuevo fiscal general de Morelos, Edgar Maldonado, muy cercano a la gobernadora González Saravia, se comprometió a cumplir y hacer cumplir la ley, comenzando por el caso de alto impacto mediático del afamado exfutbolista.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiaba Belsasso	Cártel	Hace unos días, el presidente de Colombia, Gustavo Petro, aseguró que el Cártel de Sinaloa opera en ese país sudamericano.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC